

Étant donné qu'il s'agit de la dernière séance et que la plupart des fonctionnaires supérieurs de mon ministère se trouvent ici, je propose que tous les membres du Comité ainsi que ceux de mon personnel, qui ont quelques moments libres, se rendent à mon bureau. Il n'est pas très vaste, mais je pense que nous pouvons tous y pénétrer.

Les membres du Comité auront ainsi l'occasion de rencontrer à titre non officiel les membres du personnel, afin de leur poser des questions auxquelles ils n'ont pas songé jusqu'ici. Je désire également inviter les membres de la tribune des journalistes qui le désirent à se rendre à mon bureau.

Le PRÉSIDENT: Avez-vous autre chose? Une motion d'ajournement est dans les règles.